

# 救い主の什分の一の律法についての教え

以下のリソースを研究して、什分の一の律法に従おうという、あなたやほかの人の意欲をかき立てる事柄を見つけてください。

聖句：

マラキ3：8-10；ヨハネ7：17；教義と聖約119：5-7

声明とその他のリソース：

中央若い男性のスティーブン・J・ランド会長は、次のように教えています。



「完全に什分の一を収める青少年は天の御父との結びつきを作り、それはずっと残ります。この戒めに従って什分の一を納める度に、犠牲とつながりのきずなが新たに作られるのです。」（スティーブン・J・ランド「セミナー、インスティテュート、そしてそのほかに効果があること」〔セミナー・インスティテュート年次放送、2023年1月27日〕 [broadcasts.ChurchofJesusChrist.org](https://broadcasts.ChurchofJesusChrist.org)参照）

『青少年の強さのために—選択の指針』には次のような助言があります。

「神の戒めを守ることで、神への愛を示してください。……」

また、断食して什分の一と献金を納めるとき、物質的な事柄よりも神の業の方が大切であることを神に示しています。」（『青少年の強さのために—選択の指針』11-12）

スタンレー・G・エリス長老は七十人定委員会の一員として奉仕していたとき、次のように尋ねています。



「什分の一について〔主の〕約束を信頼する信仰を持っているのでしょうか。主の約束とはすなわち、年収のすべてを使って自分の力だけで生活するよりも、収入の90パーセントに主の助けが加わることで暮らし向きが良くなるという約束です。」（スタンレー・G・エリス「主を信頼しているのでしょうか？困難は益となります」『リアホナ』2017年11月号、113参照）

十二使徒定委員会のデビッド・A・ベドナー長老は、次のように教えています。



「什分の一の律法について教え、証するとき、わたしたちは自分たちが受ける即座の、劇的な、またすぐにそれと分かる物質的な祝福を強調することがよくあります。確かに、そのような祝福を受けることもあります。しかし、この戒めに従うときに受ける様々な祝福の中には、重要でありながらもとらえにくい祝福もあるのです。

例えば、わたしたちが受ける、とらえにくくても重要な祝福として、感謝という霊的な賜物があります。この賜物があれば自分が持っているものを正しく評価し、自分が欲しいものに対する欲求を抑えることができます。

わたしたちが神に成功を求めると、神はわたしたちに肉体的、精神的な持久力をお与えになるかもしれません。わたしたちが繁栄を求めると、わたしたちの物の見方を広げ、忍耐力を増し加えてくださるかもしれません。」（デビッド・A・ベドナー「天の窓」『リアホナ』2013年11月号、17-18）

メアリー・フィールディング・スミスは早世したハイラム・スミスの妻で、ジョセフ・F・スミス大管長の母親です。什分の一の律法を守るにはあなたは貧しすぎると人から言われたとき、彼女はこう答えました。

「わたしから祝福を取り上げようとなさるのですか。……什分の一を納めるのは、それが神の律法だからというだけでなく、それを行うことによる祝福を期待しているからです。」(Mary Fielding Smith, quoted by Joseph F. Smith, in Conference Report, Apr. 1900, 48)